



Veranstalterin Sabine Michel begrüßte über 900 Gäste beim 13. Neujahrsempfang der Mittelständischen Wirtschaft im NCC Ost Nürnberg Convention Center.

Frischer Impuls, echter Mehrwert und erfolgreicher Austausch für den Mittelstand

Ingrid Hofmann, Geschäftsführerin I. K. Hofmann Personal Leasing, hielt einen spannenden und oft auch humorvollen Vortrag zum Thema „Sind Unternehmerinnen wirklich Verrückte?“



Veranstalterin und SMICI-Agentur-Chefin Sabine Michel mit Ex-Ministerpräsident Dr. Günther Beckstein (re.), Wirtschaftsreferent Dr. Michael Fraas und Steuerberater Tilmann Orth (li., RBS Roever-BroennerSusat).



BMW-Chef Ralf Scheppell (li.) mit Bernd Heinrich (Mi.) und Fürths Golfpräsident Conny Wagner.

Unter dem Motto „Gemeinsamer Austausch ist echter Mehrwert“ lud Sabine Michel von der Agentur „SMICI Events & Marketing“ zum mittlerweile 13. Neujahrsempfang der mittelständischen Wirtschaft. Rund 900 Gäste aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft sind abends ihrem Ruf gefolgt und läuteten in der NürnbergMesse das Geschäftsjahr 2015 ein. Am Tag fand der 5. Nürnberger Unternehmer-Kongress mit 380 Teilnehmern und interessanten Referenten statt.

Mit den Worten „*Sie sind alle da, weil Sie die mittelständische Wirtschaft der Region aktiv gestalten*“ begrüßte die Veranstalterin Sabine Michel am Abend ihre Gäste. Und genau das ist das Ziel der Veranstaltung, die dem Wirtschaftsleben der Region zu Jahresbeginn frische Impulse und neue Sichtweisen geben möchte.

Mit Dr. Günther Beckstein lag die Schirmherrschaft der Veranstaltung bei einem Vollblutfranken und Ehrenbürger der Stadt Nürnberg. Als Ex-Ministerpräsident weiß er nur zu gut, was es heißt, an eine Idee zu glauben und für sie einzustehen. „*Auch Politiker leben für ihre Arbeit. Somit sind auch wir manchmal etwas verrückt*“, witzelte Dr. Beckstein bei seinem Grußwort und leitete auf den Impulsvortrag von Ingrid Hofmann, Geschäftsführerin der I.K. Hofmann, über. ▶

Fortsetzung von Seite 22

Fröhliche Runde beim Sektempfang: v. li. Klaus Wübberhorst (Wirtschaftsvorsitzender Metropolregion Nürnberg), Steuerberater Hans Otremba mit Ehefrau Irm, Hans-Jürgen Löwl (VBC Training & Verkauf), Julian Frey, Monika und André Hüsgen (Noris IB).



Unternehmerin Christine Bruchmann (Fürst Gruppe) mit v. li. Direktor Mathias Heinke (Hypo Vereinsbank), Peter Weiß (Geschäftsführer Fürst Gruppe) und Christof Furtwängler (Bühler Motor Gruppe).



Die Goldberater von FAN Gold: Vertriebsleiterin Karin Herbst und die beiden Geschäftsführer Richard Schlagbauer (re.) und Dionysios Skourlis.



← Geschäftsführer Dr. Gunther Krämer (li., Schultheiß Projektentwicklung) mit Cora von OW (Immobilienvermittlung) und Helmut Hantke.

Allein der Titel ihres Vortrags „Sind Unternehmer/innen wirklich Verrückte?“ machte neugierig – und das Publikum wurde nicht enttäuscht. Ingrid Hofmann gab einen eindrucksvollen Einblick in die Geschichte ihres Unternehmens, sprach launig über ihre Kindheit auf dem elterlichen Bauernhof in der Fränkischen Schweiz, ihre Brieffreundschaft mit Südafrika und ihre Ausbildung in einem Blumengeschäft. „Mit gerade einmal 30 Jahren gründete ich mein Unternehmen mit nichts weiter als 30.000 DM, die mir mein Vater lieh, weil er als einziger an mich glaubte. Hätte ich damals Jura studiert und wäre mir aller Risiken bewusst gewesen, ich hätte mit Sicherheit einige Ent-

scheidungen anders getroffen.“ Heute steht Ingrid Hofmann an der Spitze einer Unternehmensgruppe mit 90 Niederlassungen in Deutschland und Europa sowie rund 22.000 Mitarbeitern und feiert in diesem Jahr ihr 30-jähriges Firmenjubiläum. Übrigens: sie liebt weiße Orchideen und Autos, das sei „ihre Macke“, deshalb freut sie sich immer noch, dass sie 2013 auf dem Openball einen BMW gewann. Ingrid Hofmann: „Das Los kostete 10 Euro, das Auto hatte einen Wert von 40.000 Euro, das war toll.“

Bevor sich die Gäste zum Get-Together versammelten (mit fränkischen Spezialitäten vom Premium Caterer Lehrieder), überreichte Sabine Michel, gemeinsam

mit ihren Partnern vom UnternehmerClub ORANGE, Dirk Helmbrecht (VR Bank Nürnberg) und Tilmann Orth (RBS Roever-BroennerSusat) sowie Wirtschaftsreferent Dr. Michael Fraas den Netzwerkpreis „Gemeinsam sind wir stark“ an den diesjährigen Preisträger Prof. Dr. Erich Reinhardt, Gründer des Medical Valley EMN e.V.

Ebenfalls unter den Gästen gesehen: die Wirtschaftsreferenten Dr. Michael Fraas (Nürnberg), Horst Müller (Fürth) und Konrad Beugel (Erlangen), Dr. Roland Fleck (Messe Nürnberg), Flughafen-Geschäftsführer Dr. Michael Hupe, IHK-Präsident Dirk von Vopelius, Hotelier Oskar Schlag, Generalbevollmächtigter Konrad Schultheiß.